



ARCHDIOCESE OF NEWARK
Office of Communications and Public Relations
171 Clifton Avenue, Newark, New Jersey 17104
973-497-4190 | www.RCAN.org

PUBLICACIÓN: 27 DE FEBRERO DEL 2020

**NOMBRAMIENTO DE TRES OBISPOS AUXILIARES PARA
LA ARQUIDIOCESE DE NEWARK**

NEWARK – El Santo Padre Francisco ha nombrado tres Obispos Auxiliares para la Arquidiócesis de Newark, Abbot Elías R. Lorenzo, O.S.B., Padre Michael A. Saporito y Monseñor Gregory J. Studerus, E.V.

Esta mañana en la Página Web del Vaticano fue anunciado el nombramiento de los tres Obispos-Electos, seguido de una comunicación oficial del Arzobispo Christophe Pierre, Nuncio Apostólico de los Estados Unidos en Washington.

En esta mañana el Cardenal Joseph W. Tobin, C.Ss.R., Arzobispo de la Arquidiócesis de Newark, luego de presentar los nombres de los nuevos preladados (Obispos-electos) en el Centro Arquidiocesano de Newark, informo “que el Santo Padre Francisco ha demostrado de forma especial la preocupación que tiene por la vida y la misión de la Arquidiócesis de Newark. Al seleccionar a Abbot Elías R. Lorenzo, O.S.B., Padre Michael A. Saporito y al Monseñor Gregory J. Studerus, E.V. como obispos para el servicio de la Arquidiócesis de Newark, el Santo Padre da un nuevo impulso a esta Iglesia local a medida que continuemos caminando en la fe. Estoy encantado en compartir mis responsabilidades con estos tres dedicados discípulos misioneros.”

Los Obispos Auxiliares apoyan al Arzobispo en el cuidado pastoral de la Arquidiócesis. El Obispo Manuel Cruz junto a cada uno de los Obispos Auxiliares, tendrán la responsabilidad de la vida y misión de la Iglesia en uno de los cuatro condados que abarca la Arquidiócesis (Bergen, Hudson, Essex y Union).

La fecha y hora para la Ordenación Episcopal de los tres Obispos-electos será anunciado próximamente.

Obispo-Electo Elías R. Lorenzo, O.S.B.

Obispo-Electo Lorenzo, de 59 años, nació en Brooklyn, asistió a la escuela elemental de Parroquia de San Agatha (Sunset Park) y a la Cathedral Prep (Fort Green), obtuvo una licenciatura en Filosofía en el Seminario Don Bosco College en Newton en New Jersey.

Ingreso a San Mary's Abbey Morristown en 1983, hizo su primera profesión monástica el 21 de marzo de 1985, se ordenó como sacerdote el 24 de junio de 1989. El Obispo-Electo Lorenzo tiene una maestría en Teología Litúrgica de la Universidad de St. John en Collegeville, Minnesota, una maestría en Asesoramiento en Psicología de la Universidad de Seton Hall en South Orange, New Jersey, y una licenciatura en Derecho Canónico de la Universidad Católica de América en Washington, DC.

El Obispo-Electo Lorenzo tiene más de 30 años de experiencia en educación secundaria y administración en la Escuela de Delbarton, como Director del Ministerio en la Vida Universitaria, Maestro y Presidente de Estudios Religiosos, miembro de la Junta de Síndicos y Vicepresidente de Desarrollo.

En el monasterio, el Obispo-Electo Lorenzo se desempeñó como Director de Liturgia, Prior de la Abadía y Rector de la Iglesia. También se desempeñó como presidente de la Comisión Litúrgica Diocesana de Metuchen. Fue Asesor Canónico de Praesidium, Inc. en el desarrollo de normas nacionales para responder a los casos de abuso sexual, y actualmente forma parte de su junta asesora. Además, para la Confederación Benedictina mundial, el Obispo-electo Lorenzo sirvió en Sant'Anselmo Roma como Prior de la comunidad monástica. Es miembro fundador de la Comisión Internacional para la educación benedictina. En 2016, fue elegido Presidente del Abad de la Congregación Cassinese Americana, una asociación de monasterios benedictinos en los Estados Unidos, Puerto Rico, Brasil, Canadá, Colombia, México y Taiwán.

Obispo-Electo Michael A. Saporito

El Obispo-Electo Saporito, de 57 años, nació en Newark, creció en Bloomfield, New Jersey. Asistió a la escuela primaria de Santo Tomás de Apóstol en Bloomfield, en 1980 se graduó de la escuela secundaria regional Paul VI en Clifton. En 1984 se graduó de la Universidad de Rutgers en Newark en 1984 con un Bachillerato en Artes en Contabilidad, después de su graduación trabajó en contabilidad pública durante tres años. En septiembre de 1987 ingresó al Seminario de la Inmaculada Concepción en la Universidad de Seton Hall y se ordenó como sacerdote el 30 de mayo de 1992.

El Obispo-Electo Saporito ha servido en las parroquias de la Arquidiócesis de Newark durante sus años en el ministerio. Ha sido Vicario Parroquial en la Iglesia de San José en West Orange, San Pedro Apóstol en River Edge, Nuestra Señora de la Visitación en Paramus y Santa Isabel en Wyckoff.

En mayo de 2004, fue nombrado pastor de la Iglesia de San José en Maplewood, donde sirvió durante casi siete años, en febrero del 2011 fue nombrado pastor de la Iglesia Santa Elena en Westfield.

Obispo-Electo Gregory J. Studerus, E.V.

El Obispo-Electo Studerus, de 71 años, nació y creció en West Orange, Nueva Jersey, y es sacerdote arquidiocesano por casi cuatro décadas, sirviendo en el condado de Hudson. El Obispo-Electo Studerus asistió a la escuela primaria y secundaria en Nuestra Señora del Valle en Orange, obtuvo una licenciatura en Educación Artística de Montclair State College. Sirvió en la Guardia Nacional mientras perseguía una exitosa carrera como artista, maestro y

propietario de una galería de arte. Después de recibir su título de Maestro de Divinidad, fue ordenado sacerdote el 31 de mayo de 1980 y asignado como Vicario parroquial en la Parroquia de San Aloysius en Jersey City.

Sirvió en el Consejo Presbiteral Arquidiocesano y fue Decano del Decanato del Centro de Jersey City. En 2005, el Obispo-Electo Studerus fue nombrado Capellán de Su Santidad por el Papa Benedicto XVI. Además, fue nombrado Decano del Decanato 8 del Norte de Hudson, y en 2015 fue nombrado Vicario Episcopal del Condado de Hudson.

Acerca de la Arquidiócesis de Newark

El Cardenal Joseph W. Tobin, C.Ss.R., fue nombrado Arzobispo de Newark el 7 de noviembre del 2016, elevado a Cardenal por el Santo Padre, el Papa Francisco, el 19 de noviembre del 2016, he instalado como Arzobispo de Newark el 6 de enero. 2017.

La Arquidiócesis de Newark actualmente tiene un Obispo Auxiliar: el Obispo Manuel A. Cruz, DD, 9 de junio de 2008 fue nombrado Obispo titular de Gaguari y Obispo Auxiliar de Newark. El Obispo John W. Flesey, STD, DD, fue nombrado Obispo titular de Allegheny y Obispo Auxiliar de Newark el 21 de mayo de 2004. Aunque oficialmente retirado, el Obispo Flesey continúa sirviendo generosamente a las comunidades católicas en el condado de Bergen. El Obispo Auxiliar retirado, el Obispo Dominic A. Marconi, DD, fue nombrado obispo titular de Burie y Obispo Auxiliar de Newark el 3 de mayo de 1976. El Papa San Juan Pablo II aceptó la renuncia del Obispo Marconi en el 2002, pero incluso a la edad de 92 años, el Obispo celebraba el Sacramento de la Confirmación en las parroquias de la Arquidiócesis.

El Cardenal Tobin junto con los Obispos Auxiliares pastorean aproximadamente 1.3 millones de católicos que residen en las 511 millas cuadradas de la Arquidiócesis de Newark, compuesta por los condados de Bergen, Essex, Hudson y Union. La Arquidiócesis abarca 213 parroquias católicas y 93 escuelas primarias y secundarias católicas. Para obtener más "Información y cifras", hacer un clic en "Acerca de nosotros" (*"About Us"*) en www.RCAN.org.

###

Biografías y fotografías completas de los Obispos-Electos e información sobre la Arquidiócesis de Newark están disponibles en www.RCAN.org.

CONTACTOS DE MEDIOS DE COMUNICACION:

Maria Margiotta | 973-497-4186 | 973-202-2317 | Maria.Margiotta@rcan.org

Esmeralda Cameron | 973-497-4248 | 973-202-1565 | Esmeralda.Cameron@rcan.org